

みんなで……

- ・公害をなくしましょう
- ・木と花を植えましょう
- ・スポーツを楽しみましょう
- ・暴力を追放しましょう



全小学校にプールが

岩松小も8月17日にプール開き

○…富士市の教育施設は、県下でも有数ですが、なかでも、学校プールの普及率は県下一です。

ことしも、岩松小学校（朝日定敏校長、生徒数920人）にプールがつくられ、8月17日齊藤市長ら関係者200人余りが出席して、プール開きを行ないました。

○…齊藤市長は「プールができましたので、もう富士川のような危い所では泳がないようにしてもらいたい。これからは、このプールで、からだをきたえ、立派な人になつてく

ださい」とあいさつ一。

「ぼくたちは、プールを正しく使い、全員が泳げるようになります。そして、オリンピック選手も生まれるようがんばります」と生徒を代表して、6年生の山本幸典君が力強くお礼をのべたあと、さつそく、泳ぎ初めの水しぶきをあげ大喜びでした。

○…岩松小学校のプールの規模は、タテ25m、ヨコ12m6コースで、ことしの5月10日から、同校の校庭西側に建設していたもの。工費は815万円。この岩松小プールの完成で市立の全小学校にプールがつくられたわけです。

【プールサイドから、泳ぎ初めを見守る齊藤市長ら】

新都市計画法

都市計画法が全面的に改正され、六月十四日から「新都市計画法」

が施行されました。新都市計画法は、健康で文化的な都市生活や機

能的な都市活動を確保するため、土地の合理的な利用をはかるため

設けられたものです。それでは、この新都市計画法がみなさんの日

常生活に特に関係のある点についてご紹介しましょう……。

都市計画区域内への建築は許可を

都市計画区域内（富士市の場合は大淵地区と吉永地区の一部を除く地域）の土地に都市計画施設（道路、公園、下水道など）が計画されたり、事業の施行が決まると、その土地にはいろいろな規制ができます。

都市計画施設の計画が決まると、その区域内の土地に建物をたてる時は、建築確認申請書のほかに「建築行為許可申請書」を事前に提出し、県知事の許可を受けることになっています。許可になるのは、階数が2階以下で地階のない建物と、主な構造部が木造、鉄骨、コンクリートブロックなど移転が簡単にできるものに限られています。

都市計画事業の実施が決まると、区域内の土地には原則として建物がたてられなくなるほか、地形を変えたりすることはできなくなります。それでも建物をたてたり、地形を変えなければならないときはすべて県知事の許可が必要です。

地価の値上り防ぐ先買制度

区域内の土地や建物を売買するときは都市計画事業の施行者に届け出をすることになっています。この場合にもいろいろな規制があります。

たとえば、土地や建物などの先買制度です。この制度は、土地を確保するとともに、地価の値上りを防ぐために設けられたものです。土地や建物を売買すると

きは施行者に届けますが、届けを受けた施行者は30日以内におうか、買わないかを通知することになっています。届け出をした人は、その間は売買することができません。

そのほか、土地の買い取り請求があります。これは、区域内の土地所有者が事業の施行者に土地を買い取るように請求することです。ただし、その土地に地上権など他人の権利がある場合はできません。なお、土地の価格は事業の施行者と土地所有者が協議して決めることになっています。

1,200万円までは特別控除

都市計画施設のために買収された資産については、租税特別措置法の適用によって、1,200万円まで控除の対象になる特典もあります。

そのかわり、新都市計画法には強い罰則規定もありますので、土地の購入、宅地の造成、建物の増築などを行なうときは、できるだけ都市計画課（吉原事務所）へご相談ください。

なお、建築関係の規制は都市計画法のほかに、建築基準法による用途地域制、騒音防止法などの公害対策の規制、大規模な住宅地造成に対する規制などがありますから十分に注意してください。

都市計画を実施する場合は、市民みなさんの要望をお聞きして実施していきませんが、都市計画を実施して明るい、住みよい町づくりを行なうため、市民みなさんひとりひとりのご理解、ご協力をお願いします。

東芝とも公害防止協定を結ぶ

…協定締結は6社8工場に…

市は東京芝浦電気(株)富士工場（国京松雄工場長）と、8月12日、公害防止協定を結びました。

協定の内容は次のとおりです。

燃料の低イオウ化では、現在使用しているイオウ含有率2.5ppm前後の重油を、石油メーカーと協定して昭和45年以後は全量を2.5ppm以下にします。

汚染物質の拡散稀釈をはかるため、現

在使用している30ppm煙突は廃止し、45年3月までに81ppm煙突を新設します、これによつて、地上最大濃度は0.013 P P m になります。

施設の改善では、公害防止対策を考慮した新ボイラーを設置します。この完成は46年5月です。

この東芝富士工場との協定で、市と公害防止協定を結んだのは6社8工場になりました。

なお、東芝富士工場は、市が公害防止協定締結の接衝を重ねてきた大手15工場には含まれていませんでした。しかし、昭和47年までに工場増設計画があり、現

在1日の重油使用5トンが30トンになる見込みなので、公害を未然に防ぐため工場側が自発的に協定を行なうことになったものです。



【写真は協定書に調印する斉藤市長と東芝御厨総務部長】

市議会臨時会

中央病院の工事約契など可決

災害復旧費 2.545万円の補正も

市議会8月臨時会が8月14日、鷹岡公民館で開かれました。市当局から提出した一般会計補正予算の専決処分した報告について、工事契約の締結など5議案をいずれも原案どおり可決しました。

■昭和44年度一般会計補正予算を専決処分した報告

7月5日の集中豪雨によつて、土木施設、農業施設に多くの被害がでたので、災害復旧事業費の予算措置したものです

なお、昭和44年3月30日および6月23日の集中豪雨による災害復旧費もあわせて補正を行ないました。

補正額は2.545万円です。これによつて一般会計の歳入歳出は53億4.945万円になりました。

■工事請負契約の締結

市立中央病院の増改築工事にとりなう工事契約を結んだものです。本館は鉄筋コンクリート造り地下1階地上4階建て（一部塔屋2階付）で、工費は1億9.780万円です。

地下はコバルト60の特殊治療室と機械室。1階は小児科診察室と

レントゲン室および脳波心電室。2階が外科と新しく設ける整形外科。3階が内科とガン専用病室。4階が小児科病室と未熟児室などです。病床は160床増えます。

このほか、電気設備に3.200万円、空気が調整設備に6.360万円、衛生設備に3.450万円で、総事業費は3億2.790万円です。

【写真は中央病院南側の建設地】



■みんなで明るい町づくりを

「明るい町づくり」はみんなの手でと、8月7日齊藤市長をはじめ市議会議員、市部長などが富士駅、吉原中央駅で、暴力追放、交通安全の街頭呼びかけを行ないました。

■檜町交差点に交通安全塔



国道1号線松町3さ路に交通安全塔が建てられました。この安全塔は、元吉原レンダークラブ（菊地継男会長）から市に贈られたものです。



犬の放し飼いは迷惑!

「犬が畑を荒した」「放し飼いの犬が多く危険だ」などの苦情が多くあります。犬を飼う場合はツナかクサリをつけて正しい管理をしてください。

なお、犬にかまれたとき、飼い犬が人をかんだときは届けをしてください。届け出先は市役所衛生課（鷹岡事務所）です。

おしらせ



老人健康診査

今年から訪問診査も実施

老人健康診査を次のように実施しますので、該当する人は必ず受けてください
なお、今年度から「訪問健康診査」も実施しますから、受診を希望する人は申し出てください。

■老人健康診査

- 該当者 明治32年9月15日以前に生れた人(満70歳以上)。該当者には通知しますが、該当する人で通知がない場合は市福祉事務所へ申し出てください。
- 実施期間 昭和44年9月15日から9月30日まで。

■訪問健康診査

- 対象 65歳以上のつねに寝たきりのお年寄り、長い間診療を受けていない人。
- 実施期間 昭和44年9月16日から9月30日まで。
- 受診を希望する人は9月10日までに福祉事務所または地域の民生委員に申し出てください。

■老人家庭奉仕員の派遣

低所得の寝たきりのお年寄り、日常生活に人手が必要な人で、適当な看護者のない人には「家庭奉仕員」を派遣して老人家庭のお世話をします。希望する人は市福祉事務所または地域民生委員に申し出てください。

市の職員を募集します

申し込みは9月10日まで

市は、昭和45年度の職員募集を次のように行ないますので、希望者はお申し込みください。

■採用する職種と人員

- 男女事務職員 若干名
- 男子技術職員(土木、電気、機械) 若干名

■受験できる人

- 事務職員 昭和45年3月高校卒業見込者で昭和26年4月1日以降生れた人
- 技術職員 昭和45年3月高校および大学卒業見込者で、大学卒業見込者は22年4月1日、短大卒業見込者は24年4月1日、高校卒業見込者は26年4月1日以降に生れた人

■必要な書類

受験申込書(職員課にあります)最終校の卒業見込書、最終校の成績証明書、戸籍謄本、写真(免許証サイズのもの)

■募集の期間

昭和44年9月10日まで(郵送の場合も期限内到着のものに限る)

■申し込み先

市役所市長公室職員課(本庁・市内御幸町8番1号)

■試験の日程

- 第1次試験(教養試験、適性試験)
 - 昭和44年9月21日
 - 市立吉原商業高校
- 第2次試験(面接試験、健康診断)
 - 昭和44年9月末
 - 富士文化センター

田子の浦港に消防分署ができる

田子の浦港の発展にともない、消防分署の建設が強く望まれていましたが、さきごろ建物が完成し、8月23日、富士消防署「港分署」の開所式が行なわれます

港分署は、田子の浦港の石油基地をはじめ元吉原地区、田子地区を火災から守るためにつくられたもので、田子の浦港中央ふ頭東側に、今年5月から建設がすすめられてきました。

建物は、鉄筋コンクリート2階建てで、総工費は855万円でした。配置される消防車は新鋭化学消防車で、費用800万円

で購入しました。

なお、港分署には13人の職員が配置され、2交代で勤務につきます。分署の連絡電話は51-2242です。

【写真は完成した富士消防署港分署＝田子の浦港中央ふ頭東側＝】



国、公社などへの苦情は行政相談員に

- 毎月第2水曜日 市役所本庁
- 毎月第4水曜日 富士市役所
- 時間は午後1時から3時まで

■相談員 遠藤 栄さん(松本・電61-1234)
井出安江さん(富士見町・電52-0770)

8月は個人事業税の第1期分の納期です

わたしたちの静岡県を明るく住みよくするために、納期限＝9月1日＝までに必ず納めましょう。